

Le Comité, les entraîneurs, et les Juniors du
MOUVEMENT MENTHUE
ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Gérald MAGNÉNAT

*entraîneur au Mouvement Menthue depuis des décennies et
ancien Président du Mouvement*

Nous garderons de Gérald le souvenir d'un homme passionné et dévoué pour le football. Entraîneur au grand cœur, il a été un exemple pour tous ses juniors et collègues entraîneurs.

Nous tenons à adresser nos sincères condoléances et toute notre sympathie à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.